
C
alogero Ferreri, ex consigliere comunale di Marsala iscritto
e dirigente per tanto tempo del Partito Democratico Lilybe-
tano. Da anni è tesserato a Petrosino dove è stato anche pro-

tagonista della recente campagna elettorale. “Quando mi sono
trasferito a Petrosino e ho rinnovato la tessera online, mi sono ritro-
vato iscritto nella mia nuova città di residenza così come previsto
dal regolamento nazionale. Tuttavia, avendo io svolto attività politica

ricoprendo anche ruoli istituzionali, ho chiesto agli organismi di par-
tito, precisamente lo scorso 13 aprile, di potere “trasferire” la mia
iscrizione al circolo della città di Marsala. Ancora non ho ricevuto
alcuna risposta”. Nella recente competizione elettorale amministra-
tiva di Petrosino, Ferreri assieme ad altri dirigenti e iscritti ha scelto
di sostenere la candidatura di Giacomo Anastasi che poi è risultato
eletto alla carica di sindaco. [ ... ]                       ...continua in quarta

Calogero Ferreri (Pd): “Insisto, la segretaria di
Petrosino ha portato il partito alla sconfitta”

L'EX CONSIGLIERE COMUNALE CONFERMA L'INTENZIONE DI CONTINUARE A MARSALA LA SUA ATTIVITÀ POLITICA”
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

2.934ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

21 Giugno Differenza
rispetto al 20 Giugno

+428

658 -550

58 +6

107.300 +8

685 +1

470 +85

23 +4

S
iccità e rifiuti. Non versa in
buona salute la Sicilia con il
problema delle dighe e quello

della chiusura delle discariche per
smaltire l’indifferenziata. Oggi, alle
18, il Presidente della Regione Nello
Musumeci, ha convocato una riu-
nione tecnica per fare il punto su
eventuali criticità ed emergenze nel-
l'approvvigionamento idrico in Sici-
lia. Nelle scorse settimane, gli
agricoltori e i presidenti di cantine,
avevano protestato per lo sversa-

mento della Diga Trinità e il rischio
per le colture nei prossimi mesi. “La
crisi idrica che allarma le regioni del
Nord Italia - sottolinea il governa-
tore - per fortuna non presenta gli
stessi valori in Sicilia. Tuttavia, dob-
biamo essere pronti a qualunque eve-
nienza”, afferma il Governatore
siciliano. All’incontro prenderanno
parte i direttori dei dipartimenti re-
gionali dell’Ambiente, dell’Agricol-
tura e dell’Acqua e dei rifiuti, il
segretario generale dell'Autorità di

bacino del distretto idrografico della
Sicilia, i vertici dei due Consorzi di
bonifica, il direttore della Struttura
commissariale contro il dissesto
idrogeologico e il capo della Prote-
zione civile regionale. Non è escluso
che vengano presi dei provvedimenti
per limitare lo spreco di acqua. Sul
fronte dei rifiuti da Marsala a Cata-
nia le città iniziano ad essere sature:
la spazzatura RSU non viene ritirata,
ci sono diversi malcontenti, e la so-
cietà Trapani Servizi - che gestisce

lo smaltimento in Provincia di Tra-
pani - ha deciso di sospendere il ser-
vizio a causa della decisione del Tar
di Catania di annullare la riapertura
della discarica di Oikos a Motta San-
t’Anastasia. E intanto c’è già il ri-
schio, forte, di essere letteralmente
“sommersi dai rifiuti”. Intanto Giu-
seppe Lupo, capogruppo PD all’Ars
chiede: "Musumeci sta determinando
caos-rifiuti, se decide trasporto al-
l'estero la Regione paghi costi ag-
giuntivi”. 

Siccità e rifiuti, da Marsala a Catania è allarme 

L
a notizia era nell'aria già da settimane quando
ne ha dato comunicazione il Commissario Stra-
ordinario dell'Asp di Trapani, Paolo Zappalà, e

successivamente confermata in una conferenza
stampa: è stato avviato il riordino dei presidi ospeda-
lieri del territorio provinciale. Ieri pomeriggio si è
anche tenuta una Conferenza dei Sindaci su input del
sindaco di Marsala Massimo Grillo, a seguito del quale
- con all'ordine del giorno anche la programmazione
post covid negli ospedali trapanesi - è stata ribadita la
volontà di proseguire con la riorganizzazione dei re-
parti ospedalieri, confermando che tutti i presidi  (ad
eccezione di Pantelleria e Alcamo) sono attrezzati per
ricoverare pazienti covid. Questo compatibilmente con
l'andamento dei contagi, come è stato specificato dal-
l'Azienda sanitaria provinciale. In realtà non c'è nes-
suna novità rispetto ai giorni scorsi se non la
riattivazione concreta di alcuni reparti. "All'Ospedale
di Marsala, gradualmente, solo i casi più gravi che ne-
cessitano di terapia intensiva saranno accettati", ha
specificato il sindaco Massimo Grillo. I vertici Asp

dalla loro, confermano la riapertura della sala opera-
toria di Chirurgia generale, dei reparti di Cardiologia,
Medicina generale, Ostetricia-ginecologia e  Gastro-
enterologia. “L'ulteriore importante impegno assunto
dal direttore generale Zappalà nel corso della Confe-
renza - conclude Grillo - è che la riorganizzazione pre-
vede anche la graduale riattivazione del reparto di
Chirurgia plastica e, appena possibile, anche dell'Or-
topedia e Urologia”. Intanto continua la petizione lan-
ciata online e nelle piazze dell'Associazione
Medico-Chirurgica Lilibetana e delle altre associazioni
coinvolte.

All'Ospedale di Marsala si
riattiva la sala operatoria

RIAPERTI ANCHE ALCUNI REPARTI: “AL BORSELLINO SOLO CASI COVID GRAVI”
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BERNARDO AGRÒ ARRIVA DA SELINUNTE E SOSTITUIRÀ ANNA MARIA PARRINELLO

C
ambio alla guida dei
parchi archeologici nel
trapanese. L’architetto

Luigi Biondo, ex direttore delle
aree museali di Marsala e Tra-
pani, guiderà il Parco archeolo-
gico di Segesta, andando a
prendere il posto della marsa-
lese Rossella Giglio che è an-
data in pensione. Bernardo
Agrò invece, lascia Selinunte
per il Parco Lilibeo di Marsala,
dove fino ad ora era presente
Anna Maria Parrinello che fini-
sce al Museo Pepoli. L’archi-

tetto Agrò ha guidato il Parco
Archeologico di Selinunte
Cave di Cusa e Pantelleria da
giugno 2019, passando dal-

l’unità operativa per i Beni sto-
rico-artistici della Soprinten-
denza di Agrigento, fino ad
allora la direzione del Parco era

affidata al marsalese Enrico Ca-
ruso che poi andò in pensione
da direttore dell’area museale
lilibetana. Ha svolto diverse at-
tività afferenti alla sfera tecnica
architettonica, museografica,
storico artistica ed etnoantropo-
logica per la fruizione e valo-
rizzazione dei beni culturali.
Insomma, Agrò è un’altra fi-
gura di rilievo per le documen-
tazioni storiche e arriva a
Marsala proprio quando sono
stati ultimati i rilievi dei vani
con pavimenti musivi adiacenti

al Teatro Impero, nell'ambito
della  quinta campagna di ri-
lievi realizzati dall'Università
di Amburgo e di Palermo volti
alla realizzazione della "Carta
archeologica di Lilibeo". Atti-
vità che consentiranno, tramite
un accurato rilievo fotogram-
metrico e laser scanner, di rico-
struire digitalmente i due
pavimenti musivi e di documen-
tare queste importanti testimo-
nianze all'interno di un sistema
Web-GIS, attualmente in fase di
allestimento. [ c. m . ]

Al Parco archeologico Lilibeo un nuovo direttore

Q
uesto pomeriggio, alle ore
18.30, presso la sede Otium
di via XI Maggio, ci sarà Fa-

brizio Fonte, giornalista e saggista,
per raccontare il suo ultimo saggio
“L’isola furba. Indicazioni e con-
troindicazioni sulla Sicilia” (Solfa-

nelli Edizioni, 2021). Converserà
con l’autore Achille Sammartano. In
passato tanti hanno provato a foto-
grafare l’Isola, su tutti va ricordato
Gesualdo Bufalino, che arrivò addi-
rittura a coniare il neologismo di
“isolitudine”. Fabrizio Fonte non è

nuovo alla riflessione sulla Sicilia,
nei suoi saggi: “Dal separatismo
all’autonomia regionale. Storia
dell’idea indipendenti sta siciliana
nel XX secolo" (Rubbettino Edizioni
2011), “L’operazione Milazzo e la
mafia. L’inchiesta Merra la prima

operazione antimafia nella Sicilia
autonoma” (Solfanelli Edizioni,
2017) e “Irredimi bile Sicilia?
L’Isola e il sogno infranto della sua
autonomia speciale” (Solfanelli Edi-
zioni, 2018).

Il giornalista Fabrizio Fonte e il suo libro ad Otium
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L’ALLENATORE E UN PEZZO DI STORIA DEL VOLLEY ITALIANO GUIDERÀ LE AZZURRE IN A2

L
a Sigel Marsala e il tecnico
Marco Bracci insieme anche per
la stagione agonistica di serie A2

2022/2023. La direzione tecnica dell'or-
ganico di A2 avrà ancora il verbo del-
l'allenatore di Fucecchio. In verità, la
decisione di proseguire è stata presa al-
l'unisono e maturata poco prima di sa-
lutare la post-season azzurra. Un
accordo totale tra le parti ratificato in
tutto e per tutto negli scorsi mesi.
“Marsala Volley affida la guida tecnica
della Prima Squadra all'allenatore
Marco Bracci, riconfermato in vista
della nuova edizione del campionato
Nazionale vivo Serie A2 femminile.

Classe '66, l'allenatore fiorentino di Fu-
cecchio, ammirato nelle precedenti
esperienze sulle panchine de Il Bisonte
Firenze, Caserta e Blu Volley Quarrata,
riprenderà ancora le redini della Sigel
Marsala in qualità di capo-allenatore in
vista della stagione agonistica
2022/2023, dopo avere ottenuto buoni
risultati nell'annata appena archiviata
con la squadra, suggellata con la sal-
vezza nella categoria”, si legge nella
nota stampa. Chiamato a dicembre
2021, a stagione in corso, ad assumere
la direzione tecnica della Sigel Mar-
sala, termina assieme alla squadra
all’8° posto su 11 formazioni totali il

girone "A" di regular-season, ad un
punto dal disputare i PlayOff Promo-
zione. La post-season della formazione

lilybetana si chiude con un trionfante
1°posto in Pool Salvezza davanti alla
siciliana Seap Dalli Cardillo Aragona,
una prima piazza che ha fatto assicurare
alla Sigel Marsala la partecipazione alla
prossima annata di serie A2, la settima
complessiva della storia del sodalizio
azzurro. Una riconferma al ruolo di
capo-allenatore ampiamente meritata a
seguito della salvezza culminata con di-
verse giornate di anticipo, con la So-
cietà letteralmente catturata in sei mesi
dalle qualità dimostrate da "Bracco", il
quale ha saputo avere in pugno lo spo-
gliatoio che ha remato dalla stessa parte
dell'allenatore.

Marco Bracci riconfermato alla guida della Sigel Marsala

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Calogero Ferreri (Pd): “Insisto, la segretaria di Petro-
sino ha portato il partito alla sconfitta” ] - Il Partito De-
mocratico invece ha sostenuto l'assessore uscente Roberto
Angileri. “Io naturalmente parlo per me. In questi anni
non sono mai stato convocato nè online e neppure di pre-
senza. Si figuri che io non ho mai conosciuto la segretaria
del partito che non ho ancora incontrato. L'assemblea
degli iscritti non è mai stata convocata in questi due ultimi
anni. Non comprendo come e perchè il Pd abbia preso la
decisione, tra l'altro dividendosi, di sostenere un candidato

senza che sulla sua candidatura si aprisse un dibattito nel
partito a tutti i livelli. Assieme ad un gruppo di giovani
abbiamo deciso di sostenere Anastasi e siamo anche riu-
sciti ad eleggere alla carica di consigliere Antonino Bi-
lello. Un giovane su cui puntare molto”. Nella nota diffusa
da alcuni iscritti di cui Calogero Ferreri è anche uno dei
firmatari, si chiedono le dimissioni della segretaria del Pd
petrosileno Giovannella Licari. “E mi sembra giusto.
Anche se non ci sono i simboli di partito, oltre alla lista è
proprio il Pd il vero sconfitto in queste elezioni. Poche de-

cine di preferenze in una lista sostenuta anche dalla segre-
teria provinciale del partito. Nella normalità la segretaria
dovrebbe prendere la decisione di lasciare la carica avendo
sbagliato il candidato e contribuito a dividere il partito”.
Terminate le amministrative che rischiano di lasciare un
seguito polemico all'interno del partito, come del resto è
già accaduto a Marsala, Calogero Ferreri che ruolo pensa
di ritagliarsi nel Pd petrosileno? “Nessuno, per me vale la
richiesta della quale aspetto risposta, di ritornare ad essere
tesserato al circolo di Marsala”.  [ gaspare de blasi ]


